



## **COMUNICADO DE PRENSA**

### **AGRESIÓN A DOS FUNCIONARIOS EN EL CENTRO PENITENCIARIO DE SEGOVIA**

La sección sindical de Acaip en el Centro Penitenciario de Segovia denuncia la agresión por parte de un interno a dos funcionarios siendo uno trasladado a Urgencias.

El domingo 22 un interno con patología psicótica propinó un puñetazo en el oído a un trabajador del centro y a otro funcionario en el pómulo.

Los hechos acaecieron en la enfermería donde se había trasladado al interno tras subirse al tejado que separan los módulos 3 y 4 a por tabaco. En esa actuación el interno se había enganchado en la alambrada existente para impedir estos hechos, y se había producido cortes múltiples en las extremidades. Al llegar a la enfermería y sin mediar palabra, propinó sendos puñetazos a los dos funcionarios que le acompañaban requiriendo ambos atención facultativa, siendo uno de los dos funcionarios trasladado al servicio de urgencias del hospital general de Segovia para un reconocimiento más exhaustivo del oído golpeado, no necesitando hospitalización.

Mencionar los graves problemas que están creando el elevado número de internos psicóticos y esquizofrénicos que se encuentran en los módulos de vida normal del centro, uno de los cuales lleva ya unos días ingresado en el pabellón psiquiátrico del hospital de Segovia. a quien los servicios psiquiátricos del centro han aconsejado a la familia que no visite al interno, por creerlo contraproducente.